

Ibagué, 5 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2425

Alcaldesa rinde homenaje a la Policía Metropolitana en su aniversario 133

La mandataria destacó el trabajo y compromiso de los hombres y mujeres que trabajan por la seguridad de la ciudad.

La alcaldesa de Ibagué, Johan Aranda, rindió un emotivo homenaje a la Policía Metropolitana en su 133 aniversario, resaltando su compromiso, valentía y dedicación en favor de la seguridad y el bienestar de la ciudad.

En un mensaje especial, la mandataria expresó su gratitud a cada uno de los hombres y mujeres que integran esta institución y trabajan para garantizar el orden en la Capital Musical de Colombia.

"Hoy celebramos 133 años de nuestra Policía Metropolitana, y como mandataria de esta ciudad, en nombre de cada ibaguereño, quiero enviar un saludo a cada uno de los integrantes de nuestra policía: hombres y mujeres valientes, esforzados, verdaderos guerreros. Nuestra gratitud infinita por su compromiso, lealtad y por servirle a este país y a esta ciudad. Mil gracias por cada esfuerzo, cada tarea y cada sacrificio que realizan en las calles de Ibagué", expresó Aranda.

Finalmente, la Alcaldesa enfatizó su confianza en el trabajo de la Policía y reiteró su apoyo a la institución en la labor de fortalecer la seguridad en Ibagué.